

*Les Nations unies condamnent
l'attaque meurtrière d'Israël
contre l'une de ses écoles*

Image not found or type unknown

António Guterres

Nations Unies, Jun 6 (RHC) Le Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, a condamné aujourd'hui l'attaque israélienne contre une école de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le camp de personnes déplacées de Nusseirat.

Les installations de l'ONU sont inviolables, même pendant un conflit armé, et doivent être protégées par toutes les parties à tout moment, a déclaré à la presse le porte-parole de M. Guterres, Stéphane Dujarric.

Il a insisté sur les appels lancés aux parties pour qu'elles respectent et protègent les civils et assurent leurs besoins essentiels, conformément au droit international humanitaire.

Il a réitéré la nécessité d'un cessez-le-feu humanitaire immédiat et de la libération immédiate et inconditionnelle de tous les otages détenus à Gaza.

Selon les informations publiées par l'agence, le centre abrite quelque six mille personnes déplacées à l'intérieur du pays.

L'attaque israélienne, signalée tard dans la nuit de mercredi à jeudi sans que les personnes déplacées et le personnel de l'Unrwa présent dans le bâtiment en aient été avertis, a fait plus de 30 morts, dont 14 enfants, et de nombreux blessés.

Le commissaire général de l'Agence palestinienne pour les réfugiés, Philippe Lazzarini, a rappelé que l'attaque ou l'utilisation de bâtiments de l'ONU à des fins militaires constituait un mépris flagrant du droit international humanitaire.

« Le personnel, les installations et les opérations de l'ONU doivent être protégés à tout moment », a-t-il fait remarquer (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/356729-les-nations-unies-condamnent-lattaque-meurtriere-disrael-contre-lune-de-ses-ecoles>



Radio Habana Cuba